



León, 13 de agosto de 2013

El PSOE pregunta por el coste del riego con grúa de las flores de la calle Ancha

- **Los socialistas recuerdan que Cayón ya anunció la anulación del servicio en julio de 2011**
- **Cayón rechazó este proyecto de ornamentación de la calle Ancha por su alto coste cuando estaba en la oposición y lo calificó de “insostenible y ridículo”**
- **El Grupo Socialista reclama datos sobre las brigadas del centro y las destinadas a los barrios**

El Grupo Municipal Socialista demandará información al concejal de Jardines, Julio Cayón, sobre el coste real del riego mediante grúa de las macetas ornamentales ubicadas en la calle Ancha después de que, hace dos años, anunciara la anulación de este servicio que criticó duramente en la pasada legislatura por su “altísimo coste” de mantenimiento.

Los ediles socialistas demandarán asimismo información sobre si la dotación de personal destinada a cubrir este servicio es similar a la destinada a los barrios, después de las continuas demandas de los vecinos de distintas áreas de la ciudad por el mal estado de los parques y jardines.

“Hace dos años, el día 25 de julio de 2011, el concejal de Jardines, anunció la anulación del servicio de riego municipal para las plantas ornamentales ubicadas en la calle Ancha y San Marcelo y la obligación de los vecinos de asumir el cuidado de estas flores. No obstante –explican los ediles socialistas– las grúas municipales siguen realizando el riego”.



Los representantes del Grupo Socialista recuerdan que, durante la anterior legislatura, el actual concejal de Jardines fue el más beligerante opositor contra este programa de ornamentación de la ciudad e incluso aseguró que el coste del riego de las flores de la calle Ancha superaba los 260.000 euros, como recogen los medios de comunicación en distintas informaciones. Por eso, los ediles socialistas registrarán una petición de información sobre el coste real del servicio y si, como indicó el concejal, son los vecinos de estas áreas céntricas de la ciudad los que se encargan de su pago.

“Entendemos –indican los ediles socialistas- que es difícilmente defendible la postura del concejal de Jardines ya que en su momento denunció este servicio calificándolo de “insostenible y ridículo”, un servicio del que, posteriormente, alardeó hace unas semanas con sus fotos presentando los maceteros, 1.450 según explicó Julio Cayón. Quizá sus declaraciones de la anterior legislatura sólo responden a la demagogia que caracteriza al edil de Jardines para quien los proyectos valen o no en función de quien se pueda apuntar la medalla”.

“Quizá -explican los ediles socialistas- el concejal de Jardines se refería a eliminar la calidad del servicio como es evidente que ha ocurrido ya que las flores y maceteros que actualmente están ubicadas en las áreas céntricas y, especialmente ante la Catedral de León, difieren muchísimo de las etapas anteriores y son claramente insuficientes tanto en calidad como en cantidad”. “La imagen que ofrecen estas flores quizá sí haga recomendable su retirada inmediata”, agregan los ediles.

Para el Grupo Socialista, el anuncio del concejal de retirar el servicio de riego con grúa y la continuidad posterior del mismo merece una explicación a los leoneses, sobre todo cuando se ha recortado en el servicio de mantenimiento de los jardines en barrios y pedanías de una forma brutal que ha llevado a las denuncias de los vecinos por el mal estado de las áreas verdes.

Quizá, explican los ediles socialistas, el concejal de Jardines se refería a eliminar la calidad del servicio.